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東京都に対し「市独自の検証結果が出るまで、 

優先整備 2 路線の事業化に向けた手続きを一旦休止するよう」求める申し入れ書 

 

9 月 25 日の都議会・代表質問に対し、東京都技監は「都はこれまで概ね 10 年ごとに優先的

に整備すべき路線を選定し、計画的、効率的な都市計画道路の整備に取り組んでまいりました。

現在の整備方針の計画期間が令和７年度末であることから、来月、学識経験者による委員会や、

都と区市町村による検討会を設置いたします。今後、区市町と連携し幅広く都民意見の把握に努

めながら、新たな整備方針の策定に向け検討を進めてまいります」と答弁した。 

第四次事業化計画において優先整備２路線が選定されたことを契機に、自然環境等への意識

が非常に高まり、市議会からは計画の見直しを求める意見書や市⾧に迅速な対応を求める決議

等を可決してきた。 現在、都市計画マスタープランで「都市計画道路の検証を行い、必要に応じ

て見直すべきものは見直す」としており、市⾧も、東京都に対し「事業化の中止を求める要望書」を

提出するための調整を続けてきたことから、優先整備２路線についても市独自の検証を行なってい

るところである。 

このことを 10月 29 日開催予定の「検討会」において表明することを要望する。そして、「検討会」

前に、東京都建設局に小金井市の現状を伝え、「小金井市独自の検証結果が出るまで、優先整

備 2 路線の事業化に向けた手続きを一旦休止すること」を求めるよう合わせて要望する。 
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